Valenciennois

LA VOIX DU NORD MARDI 28 FÉVRIER 2023

Saint-Amand a maintenant sa mutuelle « communale », proposée avec Just

La signature officielle de la convention de partenariat entre Saint-Amand instaurant le nouveau service a été actée vendredi.

SAINT-AMAND-LES-EAUX. En début de séance, vendredi, Alain Bocquet a précisé que sa commune fait par-tie du réseau des villes santé de l'OMS (Organisation mondiale de la santé) et surtout qu'elle n'est pas, à ce jour, en déficit de méde-cins généralistes. Un constat certes positif, mais preuve aussi à quel point le spectre de la désertifi-cation médicale avance même sur un territoire aussi peuplé que le Valenciennois. C'est ensuite que le maire, en présence du président de la mutuelle Just, Philippe Mixe, a présidé à la signature officielle de la convention pour la mise en place de la mutuelle dite « com-munale».

Philippe Mixe a mis en avant le lancement de la téléconsultation 7j/7, 24h/24 avec des médecins ou spécialistes côté mutuelle communale.

Philippe Mixe a expliqué que Just a élaboré une offre santé exclusive à destination des habitants des communes partenaires. Pensée, a-t-il poursuivi, pour que chaque maire puisse proposer à ses habitants une couverture santé com-plémentaire de « haute qualité, à

afin de mieux accompagner chaque mutualiste en fonction de son budget. Bref. rien d'un service Jow-cost. à volture réduite, a-t-il expliqué. Trop chères, les mutuelles ? Pour le dirigeant mutualiste. il faut tenir compte des cotis de la santé elevés, lies au viellissement, aux progrès de la recherche médicale et... aux taxes de l'État. De 15 % voire de 17 % pendant le Covid, ce qui représente environ deux mois de cotisation pour régler ces taxes. Il a mis en avant le lancement de la téléconsultation 7j/7, 24h/24 avec des médecins ou spécialistes côté mutuelle communale, avec assistance si nécessaire.

DÉJÀ 400 COMMUNES

DEIA 400 COMMUNES
Quatre cents communes ont rejoint la mutuelle Just. Cela
concerne aussi bien des villages
de 500 habitants que des villes
comme Reims (180 000 habitants). La mutuelle Just est partenaire du Centre médical de soins
immédiats de secteur 1, avec un
futur service au rez-de-chaussée futur service au rez-de-chaussée du siège de la mutuelle Just de Va-lenciennes. Côté garanties, ce sont sept niveaux de couverture, avec évolution par tranche d'âge, qui seront proposés. • Une réunion d'information se tiendra le

23 mars, à 18 h, au pôle seniors 50, avenue du Clos. À l'issue de cette réunion, une perma-nence se tiendra tous les mardis dans différents quartiers de la ville en prenant rendez-vous sur le site de la mutuelle Just.



L'arbre de vie de Mazelle exposé à l'unité ambulatoire du centre hospitalier



Mazelle auprès de son arbre de vie qui est exposé dans l'unité ambulatoire du

DENAIN. Anne-Sophie Andrzesewski, Mazelle pour son nom d'artiste, est mosaïste. Une de ses œuvres est installée pour un an au centre hospitalier. L'artiste a travaillé de longues années comme technicienne en été attirée dès son plus jeune âge par la mosaïque. En 1999, son mari l'inscrit à un atelier son mari l'inscrit à un atelier de mosaïque dans l'arrière-pays niçois, puis elle va se former à diverses techniques et, en 2016, la mosaïque est devenue son activité principale.

DE LA FABRIQUE DES ARTS
À L'HÔPITAL
Depuis 2017, une œuvre appelée dans un premier temps La
forêt fantastique, rebaptisée
L'arbre de vie est installée dans
son salon. Un travail de six
mois, réalisé à partir de car-

reaux de carrelage standard. Après avoir exposé à la Fa-brique des arts, elle propose de la prêter à l'hôpital durant un an à l'unité de chirurgie un an à l'unité de chirurgie ambulatoire: «Je voulais qu'elle puisse profiter à d'autres per-sonnes et le fait qu'elle aide des enfants à se préparer sereinement à une intervention, c'est encore mieux.»

66 Cette fresque est un moyen simple et efficace pour que les enfants dédramatisent l'intervention chirurgicale.

Proposition aussitôt acceptée par la direction et, depuis

tobre, cette magnifique mosaïque est installée dans le sa-lon d'entrées et de sorties de cette unité. Car subir une intercette unite. Car subir une inter-vention chirurgicale peut être une source importante de stress et d'angoisse pour un patient, et encore plus vrai lorsqu'il s'agit d'un enfant. Avec cette œuvre ludique, ces derniers s'amusent à rechercher les animaux cachés dans cet arbre par

l'artiste.
Et ça fonctionne, comme nous le confirme Dorothée Radzisle confirme Dorothée Radzis-zewski, cadre de santé de l'uni-té: « Notre établissement est tou-jours en recherche de nouveaux moyens pour apaiser l'inquiétude préopératoire des enfants. Cette fresque est un moyen simple et ef-ficace pour que les enfants dédra-matisent l'intervention chirurgi-cale. »

cale. » • ALAIN LEDROLE (CLP)

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)